

Pressemitteilung



**25.000 Euro für die First Responder des DRK Nieder-Ramstadt/Traisa
Jubiläumstiftung der Sparkasse Darmstadt unterstützt First Responder in Mühlthal**

Die Jubiläumstiftung der Sparkasse Darmstadt unterstützt die Arbeit der First-Responder-Gruppe des DRK-Ortsvereins Nieder-Ramstadt/Traisa mit 25.000 Euro. Die „Voraushelfer Mühlthal“, sind eine freiwillige, ehrenamtliche und örtlich organisierte Ersthelfer-Gruppe, die eine Ergänzung in der Rettungskette ist. Die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer stabilisieren beispielsweise verletzte Personen durch basismedizinische Maßnahmen bis der Rettungswagen eintrifft.

Im Notfall zählt jede Minute

„Im Notfall zählt jede Minute. Besonders in akut Situationen ist schnelle Hilfe für die Betroffenen entscheidend. Die Voraushelfer Mühlthal leisten hier eine herausragende Arbeit für die Gesellschaft. Wenn es nach mir geht, ist solch eine Einheit in jeder Kommune präsent“, erklärt Landrat Klaus Peter Schellhaas.

25.000 Euro von der Jubiläumstiftung der Sparkasse Darmstadt

„Das ehrenamtliche Engagement der First Responder trägt erheblich zum Zusammenhalt der Gesellschaft bei. Der Stiftungsrat der Sparkasse Darmstadt hat deshalb beschlossen, die First Responder des DRK Nieder-Ramstadt/Traisa mit einer Fördersumme von 25.000 Euro zu unterstützen“, führt Landrat Klaus Peter Schellhaas bei der Spendenübergabe weiter aus.

Neues Einsatzfahrzeug soll beschafft werden

„Die First Responder wurden 2019 gegründet und wir waren im vergangenen Jahr bei 108 Notfällen im Einsatz. Unsere Arbeit wird dabei ausschließlich durch Spenden finanziert. Mit der großzügigen Spende der Jubiläumstiftung der Sparkasse Darmstadt kommen wir einem neuen Einsatzfahrzeug ein großes Stück näher“, so abschließend Marco Reibold, Leiter der Voraushelfer.